

MELI MELO

Divers plaisirs d'Hiver

La saison d'hiver, dans nos régions, n'est guère favorable à la pédalée. Il n'empêche que le club propose avec obstination, des rendez-vous club pour rouler en groupe le samedi après midi et/ou le dimanche matin au départ de la Verte Feuille à Rumillies. Certains, comme Moustache, ne craignent pas l'hiver, ou, comme Jackie Devreese se la coule douce dans la Drôme ou mieux, comme Mai Lee, porte le maillot des Audax Tournai du côté de Chiang Mai en Thaïlande... sous le soleil.



01) Mei Lee sous le soleil de novembre en Thaïlande



02) Moustache en notre hiver neigeux montagnoux.



03) Les nouveaux panneaux du col de la Croix Jubaru ayant été posés, il suffit de suivre Didier et grimper.



04) L'ambition folle de 2023 ?



05) Jackie, royal du cinquantenaire.



06) Rendez-vous groupe club Verte Feuille du samedi 13h3, 50/60 km.



07) Régis Trannoy a pris le relais pour tracer les parcours et conduire le groupe. Forza !